

**Travestis.** El Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) solicitó al Servicio de Registro Electoral (Serval) y a la Intendencia Metropolitana (Serel) y a la Intendencia Metropolitana que adopte algún tipo de medida para facilitar la participación de la población travesti en las elecciones de mañana. La petición se formalizó luego que algunas de estas personas llamaran al Movilh expresando su preocupación por el trato que pueden recibir mañana. "Esta preocupación es muy explicable, por cuanto en años anteriores varias representantes de nuestro sector han tenido problemas en las mesas de votación porque su estética no coincide con el nombre legal", dijo la activista del Movilh, Karim Avaria. Explicó que los problemas pueden ir desde las burlas, hasta el impedimento de que "votemos, lo que afecta evidentemente ejercer el derecho que tiene todo ciudadano o ciudadana". Avaria explicó que la petición se formuló especialmente a la Intendencia Metropolitana, pues "de donde más hemos recibido inquietudes es de esta zona. Sin embargo, con la demanda al Serval, esperamos una consideración a nivel más nacional". "Ya conseguimos el 2001 que el Registro Civil permitiera a nuestro sector sacar su carné de identidad sin modificar su estética, pero aún falta mucho por hacer en distintas áreas, y una de ellas se relaciona con los procesos electorales", aseguró.